

# PERS

## Peduli Keselamatan Umum, Babinsa Bantu Warga Melintas Jembatan

Rony - [MAGELANG.PERS.CO.ID](http://MAGELANG.PERS.CO.ID)

Jan 10, 2023 - 07:21



*Babinsa Desa Rejosari Serka Slamet Ariyanto Sedang Membantu Warga Saat Melintas Jembatan Gantung di Dusun Keben*

MAGELANG,-- Babinsa Desa Rejosari Koramil 03/ Bandongan Kodim 0705/ Magelang Serka Slamet Ariyanto membantu warga disaat melintas jembatan goyang di Dusun Keben Desa Rejosari Kecamatan Bandongan, Selasa( 10/01).





Tindakan Babinsa Rejosari selain memberikan rasa aman kepada para pelintas dilokasi jembatan, juga memanfaatkan waktunya untuk membenahi badan jembatan yang berlobang karena dimakan oleh usia.



Menurut Serka Slamet Ariyanto" Jembatan yang terletak di dusun Keben menghubungkan Kecamatan Bandongan dengan Kecamatan Magelang Utara dengan panjang jembatan 110 meter, sangat rawan dan berbahaya apabila kondisi bangunan mulai rapuk karena termakan usia,"kata Slamet.

" Kami berharap dengan kondisi jembatan gantung tersebut pemerintah daerah agar segera mungkin mengambil kebijakan untuk memperbaiki infrastruktur jembatan yang sehari hari digunakan warga setempat," imbuh Babinsa.

Kami selaku Babinsa, juga menghimbau kepada seluruh warga masyarakat di wilayah Rejosari agar berhati-hati saat melintas, sehingga keselamatan dalam

menggunakan sarana jembatan tidak terjadi hal yang tidak kita inginkan.

Dandim 0705/ Magelang Letkol Arm Rohmadi,S.Sos., M.Tr.,( Han) melalui Bati Tuud Koramil Bandongan Pelda Didik Dirgantara menambahkan " Dengan hadirnya Babinsa ke lokasi jembatan gantung untuk melakukan tindakan baik pengecekan, maupun membantu warga disaat melintas merupakan bentuk kepedulian seorang Babinsa dalam memecahkan setiap permasalahan di wilayah," ungkap Didik Dirgantara.

Satuan kewilayahan Koramil 03 Bandongan memiliki peran tentang pembinaan teritorial dalam memecahkan permasalahan serta kesulitan di masyarakat. Termasuk Babinsa Desa Rejosari secara terus-menerus mengawasi perlintasan jembatan gantung untuk memberikan rasa aman dan nyaman di masyarakat setempat," tutup Bati Tuud Koramil 03 Bandongan.

Pen: 0705/ Mgl.